

DIMANCHE 17 SEPTEMBRE 2023
24^e dimanche du Temps ordinaire

Samedi 16
16h **24^e dimanche du temps ordinaire**
Défunts familles Bourdeau-Imbeault — Paulette Bourdeau
Thérèse Carrier — Claire Charron et famille
Georgette Gratton — famille et amis
Bernard Laverdure — famille et amis
Gilles Lalonde — famille et amis

Dimanche 17
9h Aux intentions des paroissiens(nes) — le curé
10h30 Action de grâce — Pauline et André Champagne
Bronislaus Kazmierczyk — Lise et Brendan Clarke
Wilfrid Godin — 12^e ann — Hélène et la famille
Alain Lalonde — son épouse et ses enfants
Barbara Jackle — Paul-Ernest Plante

Lundi 18
9h **Temps ordinaire**
Solange Shank — la succession

Mardi 19
9h **Temps ordinaire**
Luc Bureau — Francine et Albert Lacroix

Mercredi 20
9h **Saints André Kim, Paul Chông et leurs compagnons**
Jules Landreville — 5^e ann — son épouse Louise

Jeudi 21
9h **Saint Matthieu**
Gilles Lalonde — Chorale des Gens Heureux

Vendredi 22
9h **Temps ordinaire**
Yves Chevrier — la succession

Samedi 23
16h **25^e dimanche du temps ordinaire**
Paul et Aline Rouleau — sa famille
Janine Hurteau — sa famille
Marc-André Imbeault — famille et amis
Simon Charbonneau — Chevaliers de Colomb-Conseil 8585
Thérèse Carrier — famille et amis

Dimanche 24
9h Aux intentions des paroissiens(nes) — le curé
10h30 Rambert Crepault — Lise et Brendan Clarke
Antoinette et Henri LaRose — leurs enfants
Pierrette Fortin — famille et amis
Dr Yvan Marcotte — son fils François
Lucette Tassie — famille et amis

Lampes du sanctuaire : Pauline et André Champagne — Samira Sfeir

LA BONNE NOUVELLE DE CE DIMANCHE

Cette parabole du roi qui voulut régler ses comptes avec ses serviteurs nous révèle d'abord que notre Maître, saisi de piété, nous rend toujours la liberté d'aimer, espérant pénétrer notre cœur de cette relation de confiance renouvelée, qui est le don au-delà de tout don, son pardon. La source vive du pardon peut changer notre cœur qui se laisse façonner par l'Esprit Saint, dans une intimité toujours plus reconnaissante envers Dieu, notre Père, qui nous a créés à son image et à sa ressemblance. Le pardon est le gage de l'esprit filial et fraternel, l'Alliance d'amour que le Seigneur nous offre à chaque eucharistie et qui jaillit en Vie éternelle.

(au fil des jours)

OFFRANDES – DIMANCHE 10 SEPTEMBRE 2023

Part de Dieu :	1 244,65 \$	Saint-Vincent-de-Paul :	40,00 \$
Dîmes :	295,00 \$	Lampions :	5,00 \$
Virements Interac		Prions en Église :	42,35 \$
Part de Dieu : 120,00 \$ - Dîme : 75,00 \$ - Saint-Vincent-de-Paul : 35,00 \$			

Grand merci pour votre générosité. Que Dieu vous bénisse.

« Comment dire l'essentiel ? Peut-être avec trois petites phrases : J'ai besoin de toi. J'ai confiance en toi. Alors viens. Qu'est-ce qu'on fait ensemble ? Voilà pourquoi on est là : pour qu'il y ait un changement. » **Église : quand les pauvres prennent la parole**, p. 110

Nos prières et nos condoléances à l'occasion du décès de :

Jeannine McNally, décédée le 8 septembre à l'âge de 81 ans. Les funérailles ont été célébrées le 14 septembre à 13h ici à la paroisse Saint-Sébastien.

Nous souhaitons la bienvenue aux nouveaux paroissiens(nes)

Vous venez d'arriver à la paroisse, n'hésitez pas à vous faire connaître, présentez-vous au frère Dieudonné. Nous vous souhaitons la bienvenue et nous sommes heureux de vous accueillir parmi nous. Souhaitez-vous vous engager pour différents services? Dites-le-nous, la paroisse a besoin de vous et de vos talents.

Changement d'adresse

Vous avez déménagé, vous allez déménager, nous apprécierions que vous nous laissiez votre nouvelle adresse afin de garder nos listes à jour. 613 746-8627.

Boîte d'enveloppes

Vous pouvez toujours en obtenir une à l'arrière de l'église pour verser vos dons à votre paroisse.

Bénédiction des sacs d'école

Septembre un temps de passage. En effet, les activités régulières reprennent, et quelle que soit notre situation, cette reprise a un impact sur nous tous. Or, pour vivre ce passage avec de larges horizons, il est indispensable de reconnaître la présence de Dieu dans nos vies. Au cours des messes du 23 au 24 septembre, nous bénirons les sacs d'école. Si bénir c'est souhaiter du bien, alors nous allons marquer par ce geste que Dieu souhaite du bien à toutes les personnes qui s'engagent sur une route de nouvelles connaissances. Dites à vos jeunes d'apporter leurs sacs d'école. Même les plus petits sont les bienvenus !

La confirmation : Dans quel Esprit? Avis aux jeunes adultes

Tu veux recevoir le baptême ou la confirmation? Connaissez-vous des jeunes qui le désirent? Eh bien, un parcours pour les jeunes adultes est offert de septembre 2023 à avril 2024. Si vous êtes intéressés, veuillez communiquer avec la paroisse au 613 746 8627 ou par courriel à sebas27@rogers.com

Virement Interac

Vous pouvez toujours parvenir vos dons à votre paroisse par virement Interac. Utilisez l'adresse courriel de la paroisse : sebas27@rogers.com en indiquant comme la réponse secrète le mot **quête**. Envoyez-nous un message pour nous indiquer votre intention pour le don (par exemple, quête, dîme, travaux, ...) et votre numéro d'enveloppe si vous l'avez. En cas de besoin, adressez-vous au bureau de la paroisse.

Besoins de l'Église canadienne

Cette quête spéciale aura lieu les samedi 23 et dimanche 24 septembre. Elle est commandée par les évêques catholiques du Canada afin qu'ils puissent offrir des programmes à travers le pays : pastorale, liturgie, immigration, la jeunesse, les défavorisés etc. Les besoins sont toujours grands. Merci de votre générosité.

Annnonce feuillet paroissial

Nous commencerons bientôt la cueillette pour ces annonces à l'endos de notre feuillet paroissial pour l'année 2024. Ces commerçants/gens d'affaires défraient le coût d'impression pour toute l'année. Vous aimeriez en placer une, aider à en recueillir, adressez-vous au bureau de la paroisse.

Journée mondiale des migrants et des réfugiés 24 septembre 2023

« Libre de choisir d'émigrer ou de rester » est le thème choisi par le Saint-Père pour la 109^e Journée mondiale du migrant et du réfugié, qui sera commémorée cette année le 24 septembre 2023. Dans son message, le pape François note que, tout comme la Sainte Famille a dû fuir sa patrie et devenir réfugiée, des millions de personnes doivent encore faire de même aujourd'hui. Il affirme que notre réponse à cette réalité doit être enracinée dans la charité et la compassion, en veillant à ce que leur décision de fuir soit fondée sur la liberté plutôt que sur la coercition. Cette journée nous met au défi de marcher en solidarité avec les personnes vulnérables, en particulier les réfugiés et les migrants. « C'est seulement en marchant ensemble que nous pourrons aller loin et atteindre l'objectif commun de notre voyage » nous rappelle le pape.

Tu es Berger Miséricordieux

« Jésus peut-il nous aider à réparer nos vies? Est-il capable de guérir nos mémoires, mais aussi de nous faire entrer dans une vie nouvelle? La miséricorde, c'est être remué jusqu'au plus profond de soi devant le mal que subit l'autre, jusqu'à vouloir tout faire pour l'aider à la retirer de ce mal. Jésus vit cela par rapport à nous. Il s'identifie à celles et ceux qui ont besoin de miséricorde. Il nous révèle le visage du Père miséricordieux. Avoir goûté la miséricorde en Jésus donne envie de vivre toute notre vie dans une telle attitude. Marie, tu as chanté les miséricordes du Seigneur. Conduis-nous à Jésus dont le cœur est rempli de miséricorde envers nous. »

Revue Notre-Dame du Cap

On nous demande d'annoncer...

La chorale Saint-Sébastien

Elle reprendra le service à la messe de 10h30 à partir du dimanche 24 septembre 2023. La première répétition aura lieu le lundi 18 septembre 2023 à 19h. Si vous aimez chanter et que vous êtes intéressé(e)s à vous joindre à la chorale, n'hésitez pas à communiquer avec Stéphane Lafleur au 613-601-7507.

Réunion/Rencontre

Conseil d'administration temporelle, ce mardi à 13h.

La Vie Montante aura leur rencontre le jeudi 21 septembre, après la messe de 9h.

La Saint-Vincent-de-Paul

Elle a un nouveau numéro de téléphone, rejoignez-la au 613-413-1166.

Prière et chant- Taizé

Les jeudis 21 septembre, 19 octobre, 16 novembre et 14 décembre à 19h15, à l'église Sacré-Cœur d'Ottawa. 613 241-7515 ou taize@le460.org .

La vie communautaire est impossible sans le pardon. Rassemblés au nom de Jésus Christ, sachons découvrir l'immense bonté de Dieu envers nous. Et que cette découverte ouvre entre nous des chemins de pardon et de paix.